

06.09.2023

Anfrage: Verschmutzte Straßenschilder in der Altstadt

Ortbeirat Mainz Altstadt 27.09.2023

Viele Straßenschilder in der Altstadt sind stark verschmutzt, mit Graffiti beschmiert, mit Aufklebern beklebt, oder verblasst und dadurch kaum leserlich. Ein Beispiel hierfür sind Schilder am Laichhof und an der Ecke Hintere Bleiche/Schießgartenstraße (s. Fotos).

Verschmutzte Straßenschilder stellen eine ernsthafte Gefahr im Straßenverkehr dar. Durch Schmutz, Aufkleber oder Graffiti können wichtige Informationen wie Geschwindigkeitsbegrenzungen, Abbiegehinweise oder Warnungen vor Gefahrenstellen nicht mehr deutlich erkennbar sein. Dies führt zu Unsicherheit bei den Verkehrsteilnehmern und erhöht das Risiko von Unfällen.





CDU

Mainz-
Altstadt

Daher fragen wir an, in welchen Intervallen Straßenschilder durch die Stadt überprüft, gereinigt und gegebenenfalls ausgetauscht werden.

CDU Fraktion